
（別紙３）

〜 R７年 ２⽉ ２８⽇

（対象者数） 30 （回答者数） 19

〜 R７年 ２⽉ ２８⽇

（対象者数） 5 （回答者数） 5

○ 分析結果

さらに充実を図るための取組等

1 ・⼦ども達の興味関⼼の⾼い物をさらに⽀援に導⼊してい
く。

2

・スタッフ達もより専⾨性を︕と熱い思いを持ってくれて
います。専⾨性を⾼める為には研修等に参加する事が⼤切
だと考えます。今後も積極的に研修等に参加し、個々⼈の
スキルアップに努めてまいります。

3

・保護者会や勉強会等の開催に関してはどのような形がベ
ストなのかを今後考えていこうと思います。保護者の⽅々
でもし、よいアイディアがある場合は教えていただけると
幸いです。

改善に向けて必要な取組や⼯夫が必要な点等

1
・基本⼈員等は⾯談時や書⾯等でもお知らせをしていま
す。配置⼈数に関しては適切な⼈数を配置できておりま
す。ご不明な点等ございましたらお知らせ下さい。

2
・⾮常時の備えに関してもＳＮＳ等で発信をする。訓練⾃
体の種類・回数を増やしていく。等の対応を⾏っていく予
定にしています。

3

○事業所名 こども発達⽀援事業所 あおぞら

○保護者評価実施期間 R７年 １⽉ １０⽇

○保護者評価有効回答数

R７年 １⽉ １０⽇

○従業者評価有効回答数

○事業者向け⾃⼰評価表作成⽇ R７年 ３⽉ １０⽇

事業所の強み（※）だと思われること
※より強化・充実を図ることが期待されること

⼯夫していることや意識的に⾏っている取組等

○従業者評価実施期間

事業所の弱み（※）だと思われること
※事業所の課題や改善が必要だと思われること

事業所として考えている課題の要因等

・環境・体制整備 ・旧幼稚園跡地が現在のあおぞらになります。３０年以上前
からある建物になりますので、外観・内装等に⾊々不備等が
出てきております。その都度改修等を⾏っていますが今後も
機械等のトラブルが発⽣するかと思います。事故に繋がるよ
うな物に関しては早急に対処しております。お気づきの点等
ございましたらお知らせ下さい。

・⾮常時の対応

・今年度は避難訓練の報告に関してご家庭への配布が遅れて
おります。⼤変ご迷惑をお掛けしております。今後配布いた
しますので今しばらくお待ち下さい。

・満⾜度 ・利⽤時の保護者・本⼈との⾯談の中で好きな物・事・キャ
ラクター等を確認し、⽀援に反映する事で楽しみながら学ん
でいけるように⼯夫をしている。
・環境⾃体に⼤きく構造化を⾏っている為、安⼼して活動に
向かう事ができる。

・適切な⽀援の提供 ・適切な⽀援に関して、あおぞらはミーティングを⼤切にし
⼀⼈だけで⽀援するのではなくチームで⽀援を⾏い、児童を
多⾓的に捉えるようにしています。ベテラン・新⼈関係なく
意⾒を出し合い、あおぞらとしての適切な⽀援の回答を探し
ていくようにしています。

・保護者への説明等

・ＳＮＳを活⽤し児の情報の共有が迅速に、より具体性を増
して⾏う事が出来るようになりました。写真を添付して⽀援
内容を伝える事が出来るようになった為、⽇頃の様⼦が分か
りやすくなった・児が楽しんで通っているのがわかる等の意

⾒を頂くようになりました。

事業所における⾃⼰評価総括表公表


